
Jahreshauptversammlung 2012 des SKV Albstadt 

 
Am Freitag, den 11.05.2012 um 19:00 Uhr begrüßte die 1.Vorsitzende des Sportkegelvereins 
Albstadt, Simone Bader, die zahlreich erschienenen Mitglieder zur diesjährigen Hauptversammlung 
in der Rose in Truchtelfingen. Im Anschluss an die Begrüßung gab es wie jedes Jahr ein 
gemeinsames Essen. 
Die Vorsitzende bedauerte, dass sie im vergangenen Jahr nicht so oft im Verein präsent sein konnte, 
wie sie sich das gerne gewünscht hätte. Sie stellte ihre eigene Kandidatur bei den Neuwahlen in 
Frage, aber man kann vorweg nehmen, dass sie einstimmig wiedergewählt wurde. 
Dann ging sie zuerst auf die Jugendlichen ein, die sie und ihr Bruder Rainer Thieke trainieren. Tim 
Stauß und Dominik Löffler spielten in den Mannschaften vom ESV Aulendorf eine hervorragende 
Rolle. Tim schaffte sogar den Sprung in die 1. Mannschaft und konnte dort mit tollen Ergebnissen 
mit den „Alten“ mithalten. Sie lobte die 1. Mannschaft, die nach vielen Anläufen nun endlich 
Meister wurde und in die Oberliga aufsteigt. Weiter lobte Simone Bader den Zusammenhalt im 
Verein und ging dann noch auf das Sportheim Bol ein. Das steht jetzt ohne Pächter und ohne Kegler 
da und ist geschlossen. Für den SKV hat es jetzt natürlich noch an Wert verloren. Am 7. 5. waren 
die 1. und der 2. Vorsitzende beim Oberbürgermeister Gnewekow und Bürgermeister Reger zu 
einem Gespräch. 
Dann ging sie auf die Aktivitäten im vergangenen Jahr ein. Gleich nach der Hauptversammlung 
führte die Maiwanderung am Trauf in Onstmettingen entlang. Leider musste das abschließende 
Grillen wegen Regen abgebrochen werden. Der Jahresausflug mit der Fahrt in der 
Sauschwänzlebahn, dem Rheinfall und der Schifffahrt war ein voller Erfolg. Das Grillfest im Juli 
fand bei herrlichem Wetter statt. Das Sechstagekegeln am Jahreswechsel brachte eine höhere 
Teilnehmerzahl als das Jahr davor und man konnte mit den Einnahmen zufrieden sein. Sie bedankte 
sich bei allen Mitgliedern für ihren Einsatz und gab das Wort an den Kassierer Johann Anka. 
Der Kassenwart musste in seinem Bericht über ein Defizit im vergangenen Jahr berichten. Die 
Begründung war der Kauf neuer Trikots. Die Kassenprüfer bescheinigten ihm eine einwandfreie 
Kassenführung.  
Für den Bericht über das sportliche Jahr kam nun der Sportwart Helmut Wuttke zu Wort. Der 
größte Erfolg der Saison war natürlich die Meisterschaft der 1. Herrenmannschaft. So berichtete er 
über viele gute Ergebnisse die in dieser Runde gefallen waren. Zum Beispiel die Traummarke der 
603 Kegel von Michael Herter. Bester Spieler in der 1. war Pascal Winkler mit einem Schnitt von 
546 Kegeln. 
Dann gab es da noch die 2. Herrenmannschaft, die am Schluss den 8. Platz schaffte und in der 2. 
Kreisliga blieb. Mit 514 im Schnitt war Willi Klaiber bester Spieler der Mannschaft. 
In der 3. Mannschaft war Erich Brand mit 484 bester Spieler und sie wurde am Ende 5. 
Mit 8:8 Punkten konnte die Gemischte den 2. Platz erringen und Petra Wuttke war mit 497 Kegeln 
im Schnitt Beste ihrer Mannschaft. Die Senioren Ü50 belegten mit 2:14 Punkten den letzten Platz. 
Besser machten es die Senioren Ü60, die am Ende den 2. Platz belegten und voraussichtlich in die 
Verbandsliga aufsteigen. 
Als nächstes folgte der Bericht der Jugendwartin Betina Müller-Haag. Ihre drei Jugendlichen 
spielten in ihren Mannschaften eine gute Rolle und Dominik Löffler wurde mit dem ESV Aulendorf 
Württembergischer Meister. Im Einzel erreichte er sowohl bei der Bezirksmeisterschaft als auch bei 
der Württembergischen Meisterschaft den 3. Platz. Auch Tim Stauss konnte bei der 
Bezirksmeisterschaft mit dem 6. Platz einen guten Platz erzielen und an der Württembergischen 
Meisterschaft teilnehmen. 
Die Entlastung der gesamten Vorstandschaft nahm Walter Gerstenecker vor und die Versammlung 
entlastete einstimmig. 
 



Bei der Neuwahl gab es keine Probleme und nach kurzer Zeit stand die neue Führungsriege des 
SKV Albstadt fest.   
1. Vorsitzende:    Simone Bader    
2. Vorsitzender:    Ottmar Koch 
1. Kassier:     Johann Anka     
2. Kassier:     Rainer Thieke  
1. Sportwart:     Helmut Wuttke 
Damenwart und Jugendwart:  Pascal Winkler 
Schriftführer-Pressewart:   Wolfgang Thieke 
Beisitzer:     Willi Koch und Rainer Schulz  
Kassenprüfer: Gabi Winkler und Walter Gerstenecker 
 

 
 
Auf dem Bild von links: Ottmar Koch; Helmut Wuttke; Willi Koch;  
Johann Anka; Pascal Winkler; Simone Bader; Rainer Schulz; Wolfgang Thieke und Rainer Thieke 
Auf dem Bild fehlt: Willi Koch 
Als erste Amtshandlung durfte die alte und neue Vorsitzende die Ehrungen verdienter Spieler 
vornehmen. 
Für 500 Spiele Johann Kailer 
Um 21.40 Uhr war eine größtenteils harmonische Hauptversammlung beendet. 


